椎の苗木通信



夢・力・花いっぱい

木城町立木城中学校

TEL 0983-32-2028

FAX 0983-32-4191

木城の明日を担う心豊かでたくましい人づくり

(木城町教育大綱の基本理念)

地区中体連 推戴式

9月29日(木) 8:00 から体育館で、地区中学校秋季体育大会推戴式がありました。

まず,はじめに校長先生が選手に激励の言葉を 述べられました。次に,各部活動の決意があり, 生徒会副会長の江頭くんが生徒を代表して励まし の言葉を言いました。

その後,卓球部キャプテンの黒木由菜さんが選 手宣誓をしました。



生徒会 立会演説会

9月30日(金)に,生徒会役員選挙立会演説会・ 投票が体育館で行われました。立候補者数は1年 生が5名,2年生が6名でした。

当選した5名の公約を紹介します。

2A 神田 魁星くん (生徒会長)

➤ 積極的な人を増やしていきます。どんな時も、 みんな頑張れる学校にします。

2A 大山 晴幸くん (生徒会副会長)

➤ 木城中生のあいさつ向上。木城中生、全体の 体調管理をしっかりさせる。

2A 久家 涼輔くん (生徒会書記)

➤ 木城中生の忘れ物を減らす。ホランティア活動に生徒全員の参加。

1A 永澤 和真くん (生徒会書記)

- ➤ あいさつを進んでできる学校にする。日本一 キレイな学校にする。みんなが笑顔でいれる学 校(元気でいられる学校)
- 1B 江頭 諒人くん (生徒会会計)
- ➤ ボランティアが盛んな中学校。活気あふれる 中学校。仲の良い中学校。



中体連結果

#1 サッカー部

10月1日(土) 西都市清水台運動公園サッカー場で行われ、高鍋西中学校と対戦しました。 前半は、五分五分の戦いでしたが、後半得点され、0-4で敗退しました。

#2 ソフトテニス部

10月1日(土) 西都原運動公園テニスコートで団体戦が行われました。木城中は、高鍋東、富田のリーグ戦で2位となり、決勝リーグへ進んで都農中と対戦しましたが敗退しました。

10月2日(日) 同会場で個人戦が行われ、松尾 礼奈さん・平木彩夏さんペアが優勝しました。

#3 軟式野球部

10月1日(土) 高鍋町営野球場の1回戦で唐瀬原中学校と対戦し,6-2で勝利しました。10月2日(日)に川南町営野球場で2回戦があり、都農中と対戦し,5-3で勝利しました。

10月7日(金)に,3回戦が高鍋町営球場で行われ,都於郡中学校と対戦しましたが,0-5で敗退しました。

#4 卓球部

10月1日(土) 新富町体育館で団体戦があり、 男女とも残念ながら敗退しました。10月2日 (日) 同会場で個人戦がありました。2年男子個 人で小川直斗くんが2位,1年個人戦で永友雅 也くんが3位,江頭諒人くんが5位,壱岐和樹 くんが8位,1年女子個人戦で山田美華さんが 4位に入り、県大会出場になりました。

#5 剣道クラブ

10月2日(日) 川南町農村環境改善センターで個人戦が行われ,2年河津実来さんが5位となり、県大会出場になりました。

#6 その他

水泳競技の県大会で、1 年生の中嶋素羅さんが 100m 背泳ぎ、200m 平泳ぎに出場しました。予選敗退。

校長雑感

「誰かに『ダメだ』と言われても、 それは最初の一歩にすぎない」



「ジェームズ・クック」 という人を知っています か? 彼の名前は知らな くても「キャプテン・クッ ク」なら知っている人も 多いでしょう。クック

(1728~1779) は英国の探検家・航海者です。 農夫の子として生まれ、その後、見習い水夫と して働きながら、航海術を学びました。

1755 年、英国海軍に入隊し、その勇敢さと 測量技術の確かさによって、高い評価を得て、 わずか4年で艦長にまで昇進しました。

その後、クックは英国王立科学協会の要請で 3回の大平洋探検航海を行いました。そしてオーストラリアやニュージーランド、太平洋の 島々を次々と発見し、ついには、南極圏にまで 到達しました。航海中には、数多くの島の正確 な位置や地形を測量し、特徴的な文化・習慣な どを記録するなど、多大な貢献をしました。

クックの言葉に、「誰かに『ダメだ』と言われたとしても、それは最初の一歩にすぎない。 習得しなければならないのは、その『ダメだ』 と言うことばに打ち勝つことだ。」というものがあります。

当時の太平洋は未知の危険な海域、何が起こるかわかりません。みんなからダメ出しされても、それをバネにして頑張り通したからこそ、偉大な発見を成し遂げられたのでしょう。